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1. 福野地域の「新しい核となる拠点づくり」の提言実現に向けた、複合交

流施設の整備推進について（継続） 

福野地域提言実現検討組織の「拠点づくり」グループは、「福野地域の新しい

核となる拠点づくりの提言」として、ファブリカトヤマ跡地に「幼児から高齢者まで

が交流できる空間(賑わいの創出)を兼ね備えた複合交流施設」を建設する構想

案を提案しました。この構想の事業化可能性調査が現在進められておりますが、

その進展については、官民連携の上、一層の推進を図るとともに、市民の声を十

分に反映して戴きますよう要望致します。 

 

2. 福野駅周辺の改善整備について（継続） 

福野駅の西側市営駐車場への進入路は分かりにくい上に道幅は狭く、利用者

には大変使い勝手の悪い駐車場です。さらに、駐輪場への通路は未舗装通路で、

段差があるなど利用者の安全面で問題のある状態になっております。 

JA となみ野の建屋が撤去された現在、駅前が市民の賑わいの場になるよう、

環境整備を推進されますことを強く要望致します。 

 

3. 都市計画道路百町二日町線の早期整備について（継続） 

 ＪＲ城端線との立体交差区間の整備については、福野地域の最重要課題とし

て早期に事業化されるよう要望しているところです。 

富山県砺波土木センターでは、事前調査として、市と合同で勉強会など協議

を進めておられるようですが、早急なる事業の伸展を要望致します。 

  

 

 

 

 

H30-027-001
まちづくり推進係

H28-009-004
街路係

R02-019-001
街路係



4. 都市計画道路「松原柴田屋線」工事の続行(延長)について（新規） 

都市計画道路「松原柴田屋線」は現在、藤井写真館までと交差点ではない中

途半端なところで整備計画が止まっております。 

    この道路は平成２３年に南砺市の都市計画道路の見直しにおいて、県道砺波

福光線との接続となっていた計画を国道４７１号線までと変更されております。 

    これは、一日も早く国道４７１号線に要望道路をつなげ、町部の幹線道路をル

ープさせ住民の安心、安全を図りたい思いを込めたものでありました。 

    つきましては、国道４７１号線までの残り区間の整備の進行を止めずに完成を

目指して続行(延長)して頂きますよう要望します。 

 

5. 公共交通空白地域の解消について（継続） 

市内公共交通マップを概観すると、特定の地域の交通不便さが際立っており

ます。高瀬西及び福野東部地域がそれに該当し、当該地域の交通の利便性向

上を図ってもらえるよう要望します。 

令和５年度に地域公共交通計画が策定されるとのことですが、市営バスのデ

マンド化の試験的な運行など、方策の検討を積極的に早めに実行して頂くことを

要望致します。 

 

6. 公共施設再編計画における「園芸植物園」の再検討について（新規） 

  令和 4 年度の公共施設再編の取り組みにおいて、再編重点施設に「園芸植

物園」（福野地域）が設定されました。本施設は、分類として、「6 産業系施設の

(6)その他の産業施設」に分類されておりますが、植物園の機能やそれが果たす

役割を考えた場合、「17 公園」に分類される施設と考えます。市民が利用する憩

いの場として、今後も維持する施設として、見直し、再検討を要望致します。 

 

 

R04-020-001
街路係

R03-016-001
交通政策係

R04-020-002
行革推進係



7. 福野小学校前交差点に設置されている横断歩道橋の早期補修の要

望（新規） 

 この歩道橋は、平成２年１１月に塗り替え塗装され、すでに３２年が経過しており、

防食機能は劣化し、腐食なども進行しているようです。さらに裾隠し板は樹脂が

劣化し破損しているところがあります。南砺市 PTA 連絡協議会から、児童の安全

面から破損部の修繕の要望が出されております。この横断歩道橋は、補修すれ

ば、まだ健全に使えると思いますので、早期に補修をされますことを要望致します。 

（裾隠し板劣化、破損） 

（防食機能劣化、腐食） 

 

 

 

 

 

 

 

 

R04-020-003
道路維持係



R04-020-004
防災危機管理係


